



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 06.02.2023

Bürgerfragestunde

Aus der Bürgerschaft wurden keine Fragen gestellt.

Bausachen

a) **Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Einliegerwohnung und Doppelgarage, Flst. 2672, Maria-Justina-Straße, Gemarkung Gutenzell**

a) Der Gemeinderat erteilte einstimmig das gemeindliche Einvernehmen.

Freiwillige Feuerwehr Gutenzell; Zustimmung des Gemeinderates zur Wahl des neuen Kommandanten

Die Freiwillige Feuerwehr Gutenzell hielt am 14.01.2023 eine ordentliche Hauptversammlung ab. Dabei wurde aus der Mitte der Einsatzabteilung in geheimer Wahl Stefan Huchler einstimmig als neuer Feuerwehrkommandant gewählt. Die Amtsdauer läuft noch bis zur nächsten regulären Wahl im Januar 2024 (Restlaufzeit).

Der Gemeinderat stimmte der Wahl von Herrn Stefan Huchler als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Gutenzell einstimmig zu. Die Bürgermeisterin wurde beauftragt, die Bestellung vorzunehmen.



*Bürgermeisterin Wieland überreichte Stefan Huchler die Bestellungsurkunde zum neuen Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Gutenzell.
Foto: Bürgermeisteramt*

Anlegen von einem weiteren Urnengrabfeld auf dem Friedhof Hürbel; Vergabe des Planungsauftrages und der Ausschreibung

In der Sitzung vom 23.01.2023 hat sich der Gemeinderat bereits mit dem Anlegen von weiteren Urnengrabfeldern auf den Friedhöfen in Gutenzell und Hürbel beschäftigt. Dabei wurde der Auftrag für die Planung und die Ausschreibung des Urnengrabfeldes in Gutenzell sowie des Urnenrasengrabfeldes in Hürbel bereits an das Büro Kimmich + Löhle vergeben. Für das Urnengrabfeld in Hürbel bat der Gemeinderat um weitere Pläne, welche nun vorgelegt und diskutiert wurden.

Das Büro Kimmich + Löhle aus Hochdorf wurde anschließend einstimmig damit beauftragt, die Planung und die Ausschreibung für das weitere Urnengrabfeld auf dem Friedhof in Hürbel vorzubereiten und nach Absprache mit der Verwaltung durchzuführen.

Haushaltsplanberatung 2023

Kämmerer Jerg stellte den Entwurf für den Haushaltsplan 2023 vor und es wurden die einzelnen Maßnahmen beraten. Auf dieser Grundlage solle nun der Haushaltsplan zur Beschlussfassung vorbereitet werden.

Verschiedenes

Bürgermeisterin Wieland informierte das Gremium zu folgenden Themen:

- Die Telekom werde den im Ortsteil Hürbel geplanten Mobilfunkmast beim Sportgelände errichten.
- Die Gemeinde müsse laut Landratsamt sechs weitere Flüchtlinge aufnehmen.
- Die Gemeinderatsitzungen sollen zukünftig wieder abwechselnd in Gutenzell und in Hürbel stattfinden.

Aus der Mitte des Gemeinderates wurden folgende Punkte angesprochen:

- Zukünftige Nutzung des ehemaligen Raiba-Gebäudes in Gutenzell
- Sanierung der Leichenhalle in Hürbel
- Verfahren zur Aufstellung von Wahlvorschlägen bei der Kommunalwahl 2024